

Sie gelangen nun zu den offenen Anfragen. Hier können Sie mit einem Klick auf das Häckchensymbol bei „Freigeben“ Ihre Anfragen bestätigen.

Haben Sie die Anfrage freigegeben, finden Sie diese unter „Laufende Freigaben“.

Widerrufen Sie Ihre Freigabe, so finden Sie diese unter „Beendete Freigaben“.

The screenshot shows the 'Mein Smart Meter' interface. At the top, there is a navigation bar with 'Übersicht', 'Anlagen & Verträge', 'Verbrauchsdaten', and 'Zustimmungen'. Below this, the 'Anfragen' tab is selected and circled in yellow. The main content area is titled 'Datenzugriffe' and contains a table of data release requests. A 'Request ID abfragen' button is visible on the right. The table has columns for 'Typ', 'Zählpunkt', 'Kundennummer', 'Adresse', 'Anfrage von', 'Datentyp', 'Zeitraum', 'Gemelder Anteil', 'Freigeben', and 'Ablehnen'. The first row shows a request with a 'Freigeben' button circled in yellow.

Hier können Sie Anfragen zur Freigabe von Daten bearbeiten.

Request ID abfragen

Falls Sie eine Request ID von einem Anfrager erhalten haben, dann können Sie diese hier bearbeiten. Die Request ID als Anfrage beinhaltet einen Anfrager, einen bestimmten Datentyp und einen vordefinierten Zeitraum für die Datenfreigabe. Die Zählpunkte können Sie selbst zuordnen.

Typ	Zählpunkt	Kundennummer	Adresse	Anfrage von	Datentyp	Zeitraum	Gemelder Anteil	Freigeben	Ablehnen
S	AT0010...0001234567	12345678	Musterstraße 1/2/3 1234 Wien		EG	06.10.2023 - 31.12.9999	-	✓	🗑️

WIENER NETZE | Kontakt | Impressum | Datenschutz | Barrierefreiheit | Energiespartipps